

# HEMEROTECA

## HOSPITAL DOCTOR MOLINER

Histórico de noticias publicadas en el portal web

## ENTREVISTA DOCTOR MIGUEL FOMBUENA EN PLAZA RADIO

Miguel Fombuena, Jefe de servicio de medicina interna del Hospital Doctor Moliner y Responsable de cuidados paliativos estuvo el 26 de Octubre en la Tertulia Médica de Plaza Radio, 99.9



[ACCESO A LA NOTICIA COMPLETA DE PLAZA RADIO](#)

27/10/23

# PRESENTACIÓN OBRA AVE MARIA PORTACOELI

El día 20 de abril de 2023, tuvo lugar en la capilla de H. Dr. Moliner, el Concierto Homenaje y Estreno de la obra **AVE MARÍA PORTACOELI**, compuesta por Emérita Cardona García, paciente de este hospital, en agradecimiento a toda la ayuda y acompañamiento que ha recibido por parte de sus profesionales. El acto comenzó con la presentación de un resumido semblante biográfico de la artista a cargo de la Dra. María Rosa Roca, seguido de los agradecimientos a todo el personal del hospital a cargo de Emérita, especialmente a su médico, el Dr. Carlos Chazarra. A continuación, la interpretación de la obra, por el grupo formado para la ocasión, integrado por: Isabel Bellver (violonchelo), Enrique Olaya (flauta), Dr. Miguel Fombuena (clarinete), Ana Alegre, Dra. Paula Sánchez y Dra. María Rosa Roca (coro) y Emérita (órgano). Al acto se sumó la Dirección del Hospital y la familia de Emérita.



[IMAGENES PRESENTACIÓN OBRA AVE MARÍA PORTACOELI](#)

[VIDEO PRESENTACIÓN OBRA AVE MARÍA PORTACELLI](#)

[VIDEO ACTO COMPLETO PRESENTACIÓN OBRA AVE MARIA PORTACELLI](#)

26/04/23



**Dra. Nuria Gutiérrez.**

Unidad de Rehabilitación. H. Dr. Moliner

(Presidenta de la Sociedad Valenciana de Medicina Física y Rehabilitación)

**"TEMBLANDO DE LA CABEZA A LOS PIES" (Premio a la Mejor Comunicación oral)**

XXXII Congreso de la Sociedad Valenciana de Medicina Física y Rehabilitación.

31 de marzo a 1 de abril de 2023. H. La Fe (Valencia)





# CONFERENCIA 28 DE MARZO

Dr. Miguel Fombuena. Jefe de Servicio de Medicina Interna. Unidad de Cuidados Paliativos. H. Dr. Moliner  
Conferencia Magistral: EL SUFRIMIENTO EVITABLE Y CUIDADOS PALIATIVOS

*III Jornada de Cuidados Paliativos y Atención a la Cronicidad  
del Departamento de Salud Doctor Peset, de Valencia. (28/3/23)*



25/04/23

## 8 DE MARÇ DIA DE LA DONA

Desde el Hospital Dr. Moliner, mujeres y hombres nos hemos concentrado para celebrar el Día Internacional de la Mujer. Por una sociedad más igualitaria, inclusiva, justa y solidaria!!!



### IMAGENES 8 DE MARZO DIA DE LA MUJER

8/03/23

# PROGRAMA DE FORMACIÓN EN CUIDADOS PALIATIVOS

En el Hospital Dr. Moliner comprometidos con la formación de Médicos Residentes.  
Sedación al final de la vida.

**25 | ENERO | 2023**

16h-20h | **PROGRAMA DE FORMACIÓN EN CUIDADOS PALIATIVOS**

<b>SERVICIO MEDICINA INTERNA</b>	Unidad de <b>Cuidados Paliativos</b>	<i>MÓDULO IV: Sedación y final de vida. De la teoría a la práctica</i>
--	--------------------------------------	--

**Inscripción:**  
Gratuita. Aforo limitado a 25 alumnos.

**Lugar:**  
Escuela Valenciana de Estudios para la Salud (EVES)

GENERALITAT VALENCIANA | TOTS A UNA VEU | Hospital Doctor Moliner | Unidad de **Cuidados Paliativos** 25 años a tu lado

## IMAGENES FORMACIÓN CUIDADOS PALIATIVOS

26/01/23

# FORMACIÓN HOSPITAL DOCTOR MOLINER

En el Hospital Dr. Moliner seguimos apostando por la formación: RCP avanzada y atención a situaciones urgentes.

**Gracias Eloina.**



## IMAGENES FORMACION RCP AVANZADA

26/01/23

## SESION PARTICIPATIVA DE MUSICOTERÀPIA

El día 23 de diciembre se ha celebrado un concierto participativo de navidad organizado por el departamento de musicoterapia en el que han participado tanto los trabajadores del Hospital como los usuarios. Aprovechamos para desear una feliz navidad y un prospero 2023 a todos.



### IMAGENES SESIÓN PARTICIPATIVA DE MUSICOTERAPIA

26/12/22

# CONCIERTO NAVIDAD 2022

El Hospital Dr. Moliner recibió la visita del coro Cantare Aude de Bétera que nos deleitó con un maravilloso concierto.

Desde el Hospital agradecemos profundamente la visita del Coro.



## IMAGENES VILLANCICOS NAVIDAD CORO DE BETERA

23/12/22

# DÍA CONTRA LA VIOLENCIA EN LA MUJER

El Hospital Dr. Moliner junto con sus empleados y pacientes se solidariza con todas la mujeres que sufren violencia saliendo a las puertas del Hospital en señal de protesta.



**IMAGENES DIA CONTRA LA VIOLENCIA DE LA MUJER**

23/12/22

# SALVA VIDES, NETEJA'T LES MANS

**5 DE MAYO DE 2022**  
**DÍA MUNDIAL DE LA HIGIENE DE MANOS**

El Hospital Dr. Moliner, como todos los años, propone distintas actividades tanto a pacientes, acompañantes, como a sus trabajadoras y trabajadores, a participar en estas jornadas.

Este año se ha propuesto la realización de una "*BALCONADA*" y prueba de ello es la imagen que les mostramos.

SALVA VIDAS, LÍMPIATE LAS MANOS.

1/06/22

# NORMAS DE ACCESO AL HOSPITAL - COVID-19

Dada la situación la COVID-19, el Hospital Dr. Moliner le informa de las actuales medidas de acceso a este.

Muchas gracias y disculpen las molestias ocasionadas.

Para descargar el documento clicar aquí

25/11/21

# La Unidad de Cuidados Paliativos. Ejemplo de un Equipo Interdisciplinar.

Enfermeras del Doctor Moliner han compartido con los estudiantes de la Universidad CEU Cardenal Herrera su experiencia de trabajo en esta Unidad, que ha cumplido 25 años como referente en Paliativos de la Comunidad Valenciana.

Por segundo año consecutivo hemos recibido la invitación de la Universidad CEU Cardenal Herrera, trasladada por la Dra. Laura García Garcés, Enfermera Directora del Dpto. de Enfermería, para participar en una Mesa redonda sobre el trabajo interdisciplinar en Cuidados Paliativos, transmitiendo su experiencia en los cuidados integrales y atención a las necesidades tanto de las personas que se encuentran en la fase final de la vida, como la de sus familiares y allegados.

El pasado día 17 de Noviembre, nuestras compañeras Enfermeras de la Unidad de Cuidados Paliativos: **Candi Quirós, Eva Pastor y Chelo Pastor** fueron las encargadas de compartir su experiencia a los alumnos de Grado de Enfermería. Apoyadas por material audiovisual cedido por *Ana Alegre* e *Isabel Bellver*, las *Músico terapeutas*, así como la presentación del video realizado para celebrar el 25º Aniversario de la Unidad de Cuidados Paliativos de nuestro Hospital que se celebra este año. Inmediatamente finalizada la sesión, recibí una llamada en la que se transmitía la gratitud por la colaboración y el trabajo realizado, tan eficientemente, por parte de las compañeras.

Es para mí un honor transmitir públicamente el agradecimiento a nuestras compañeras por representar a una unidad que es referente en la Comunidad Valenciana, y me llena de orgullo contar con grandes profesionales implicados en la aplicación de una asistencia de calidad y espíritu docente.

Aprovecho para dar la enhorabuena a Eva Pastor, la que tuvo la suerte de tener como compañera de trabajo en otro centro hospitalario hace unos años y donde siempre demostró su profesionalidad, su reciente incorporación como personal estatutario fijo.

Para finalizar esta reseña voy a utilizar, con su permiso, una frase de la recién designada Supervisora de Paliativos, Candi, que destaca tres ejes para la labor de los profesionales en Cuidados Paliativos, pero extrapolable a cualquiera de las unidades que componen nuestro Hospital: *"Respeto, escucha y honestidad, para ofrecer una atención de calidad a los pacientes"*.

Ver artículo.

25/11/21

# DIA INTERNACIONAL DE LA MUJER

El 8 de marzo conmemora la lucha de la mujer por su participación en la sociedad y su desarrollo íntegro como persona, en pie de igualdad con el hombre.

Fue institucionalizado por las Naciones Unidas en 1975 con el nombre de Día Internacional de la Mujer.

También se usa, para hacer referencia a esta conmemoración, el numerónimo «8-M» en referencia al día y al mes en que se celebra.

En la II Conferencia Internacional de Mujeres Socialistas realizada en Copenhague en 1910, Clara Zetkin propuso y se aprobó la celebración del "Día de la Mujer Trabajadora", que se comenzó a celebrar al año siguiente.

La primera conmemoración se realizó el 19 de marzo de 1911 en Alemania, Austria, Dinamarca y Suiza; desde entonces se ha extendido a otros países y continentes.

En 1972, la Asamblea General de las Naciones Unidas, en su resolución 3010, declaró a 1975 «Año Internacional de la Mujer», y en 1977 invitó a los Estados a declarar, conforme a sus tradiciones históricas y costumbres nacionales, un día como Día Internacional por los Derechos de la Mujer y la Paz Internacional.

Fuente Wikipedia®





10/03/21

# HOMENATGE DEL POBLE DE BÉTERA ALS TREBALLADORS DE L'HOSPITAL DR. MOLINER

El pueblo de Bétera homenajea a los trabajadores del Hospital Dr. Moliner, haciendo llegar al hospital la tradicional ALFÀBEGA, emblema y símbolo de éste municipio.



5/03/21

# SUSPENSION DEL RÉGIMEN DE VISITAS AL HOSPITAL DR. MOLINER

En vista del incremento de casos positivos de infección por Covid-19 que se está produciendo en la Comunidad Valenciana, viéndose elevado en un 50 % en los últimos días, y teniendo siempre en cuenta la vulnerabilidad y la delicada situación clínica de la mayoría de las personas ingresadas en nuestro hospital, queda suspendido el régimen de visitas ordinarias establecido el 25 de junio, estando prohibidas las mismas desde el día 19 de agosto de 2020.

Únicamente estarán permitidas las visitas establecidas en protocolo de la Conselleria de Sanitat a personas en fase agónica o fallecimiento, o excepciones bajo recomendación clínica. Esto significa que se vuelve a las recomendaciones emitidas durante la fase de desescalada quedando permitido y disponible el intercambio de enseres para personas ingresadas o sus cuidadores a través de la garita de seguridad o en la barrera cuando sea autorizado. No queremos privar a los familiares de estar con sus seres queridos, pero sí queremos que las personas que se encuentran ingresadas estén bien y que sus familiares sepan que el hospital los protege. A pesar de la dureza de la medida les pedimos su comprensión y colaboración.

5/03/21



Nuestras compañeras Violeta Cabo y Candi Quirós, supervisora y enfermera respectivamente de la unidad de cuidados paliativos, participaron impartiendo el pasado día 24 de noviembre el "Seminario sobre Cuidados Paliativos" dirigido a los alumnos de Grado en Enfermería de la Universidad CEU Cardenal Herrera de Valencia y en el que se exponían los cuidados enfermeros que se prestan en nuestro hospital en el día a día. El seminario se impartió en dos turnos en el Aula Magna de dicha universidad, con el fin de mantener las medidas recomendadas a consecuencia de la pandemia y contaron con la asistencia de estudiantes y la Dra. Laura García Garcés, Directora del Departamento de Enfermería y Fisioterapia de la universidad, profesora de la asignatura de Cuidados Paliativos y promotora del evento.

Desde la Dirección del Hospital Dr. Moliner se quiere mostrar el enorme agradecimiento a Violeta y Candi por su participación activa, y a la vez se hace extensivo a Ana Alegre e Isabel Bellver, musicoterapeutas que prestan su encomiable labor de apoyo a la recuperación de las personas ingresadas en el hospital, por su aportación de material digital mostrando y explicando su actividad diaria. Así mismo se agradece, y así se ha transmitido, la solicitud de colaboración de nuestros profesionales en la formación de futuros nuevos profesionales por parte de la universidad, una colaboración que creemos necesaria y beneficiosa por ambas partes.

Uno de los principales objetivos de esta Dirección es dar visibilidad a los cuidados que se prestan a las personas que se encuentran ingresadas en nuestro centro y este tipo de oportunidades nos ayuda a alcanzarlo, al igual que se está consiguiendo con la presentación de trabajos en jornadas y congresos por parte de los grupos INCATIV y CATIC. Aprovecho para invitaros a todas y todos a la participación en la consecución de este objetivo.





# Día Internacional contra la Violencia de Género, 25 de noviembre de 2020

El Hospital Dr. Moliner dice STOP a la Violencia de Género.

**NO + V.G.**

*Somos iguales, somos diferentes.*



5/03/21

# EL HOSPITAL DR. MOLINER, LES DESEA FELICES FIESTAS

EL HOSPITAL DR. MOLINER, LES DESEA FELICES FIESTAS



5/03/21

# Zona WIFI Hospital Doctor Moliner

Desde el mes de marzo se puede acceder de forma gratuita a la WIFI\_SANIDAD en el Hospital Dr. Moliner igual que en el resto de hospitales públicos de la Comunidad Valenciana.

Según ha manifestado la consejera de Sanidad, Ana Barceló, "esta iniciativa forma parte del plan de humanización que está llevando a cabo la Consellería de Sanidad y la finalidad de la cual es ofrecer mayor confort, tanto a pacientes como profesionales, en los centros públicos sanitarios".

La infraestructura física que forma la Red Corporativa Inalámbrica es única en cada hospital y se gestiona de manera centralizada. Se ha reservado un ancho de banda para uso exclusivamente profesional por parte del personal sanitario para las anotaciones en la historia clínica o la dispensación de medicamentos, de forma que siempre esté garantizada la seguridad del acceso a los datos clínicos para los y las profesionales que lo requieran y se preserve la confidencialidad de la información.

Este servicio de wifi libre no afecta al uso que los y las profesionales sanitarios requieren de la infraestructura de red para uso clínico. Por eso, tendrá parámetros que realizan desconexiones automáticas de los dispositivos de los usuarios ante periodos prolongados de no utilización.

Con este servicio el Hospital Dr. Moliner consigue un entorno más amigable para pacientes y familiares.

5/03/21

# PLAN DE DESESCALADA DEL HOSPITAL DR. MOLINER

Reinicio de las visitas a personas ingresadas en el Hospital Dr. Moliner.

Como ya es sabido, el estado de alarma ha finalizado y ahora nos vemos encaminados a la vuelta a la normalidad. Pero este camino ha de recorrerse con prudencia.

## Reinicio de las visitas a personas ingresadas en Hospital Dr Moliner.

Cómo ya es sabido, el estado de alarma ha finalizado y ahora nos vemos encaminados a la vuelta a la normalidad. Pero este camino ha de recorrerse con prudencia.

Sabemos de la importancia y las ganas de volver a visitar a sus familiares ingresados en nuestro hospital, por eso les informamos que se retoman las visitas a partir del próximo día 25 de junio.

Somos todos conscientes de la vulnerabilidad y características de las personas que se encuentran ingresados en nuestro centro. Por ello desde la Dirección del hospital y Comisión de seguimiento del COVID, se ha elaborado una serie de normas y recomendaciones para facilitar las visitas con objeto de reducir el peligro de la aparición de nuevos contagios.

Aún a sabiendas que desean ver a sus familiares, se han limitado las franjas horarias de las visitas a martes, jueves, sábado y domingo en horario de 17:00 a 19:30, permitiéndose hasta un máximo de 2 personas por día para cada persona ingresada. Es obligado llevar **MASCARILLA QUIRÚRGICA**.

A su llegada al hospital deberán rellenar un cuestionario que le entregará un celador en el vestíbulo principal junto a una acreditación para acceder, se debe realizar higiene de manos con solución hidroalcohólica que estará a su disposición. Se ha creado un circuito de entrada y salida para garantizar todas las medidas de seguridad posible.

En la habitación sólo podrá permanecer 1 visita y es obligado llevar MASCARILLA QUIRÚRGICA, no estando permitidas las de tela o mascarillas con válvula. Así mismo quedan prohibidas las salidas a la zona exterior del recinto o zonas comunes, debiendo permanecer en la habitación durante la duración de las visitas.

Les pedimos su colaboración y respeto a las normas y recomendaciones para evitar volver a la situación anterior.

4/03/21

# MODIFICACIÓN HORARIO DE VISITAS

Modificación Horario de Visitas ante el incremento de casos COVID-19 positivos en la Comunidad.

ANTE EL INCREMENTO DE CASOS COVID-19 POSITIVOS EN LA COMUNIDAD Y EN POS DE PRESERVAR LA SEGURIDAD DE LAS PERSONAS INGRESADAS Y EL PERSONAL DE NUESTRO HOSPITAL, A PARTIR DEL 28 DE JULIO SE VERÁ REDUCIDO EL RÉGIMEN DE VISITAS PASANDO A SER EL SIGUIENTE:

- **MARTES Y SÁBADO**
- **HORARIO DE 17:00 A 19:30 HORAS**
- **SE LIMITA A 1 SOLA VISITA (en caso de desplazarse más personas, esperarán fuera del recinto hospitalario)**
- **TIEMPO MÁXIMO 1 HORA**

ESPERAMOS SU COMPRENSIÓN Y SU COLABORACIÓN.

4/03/21

# NOTA IMPORTANTE PARA LAS VISITAS EN EL HOSPITAL DR. MOLINER

IMPORTANTE: Notas aclaratorias sobre las visitas al Hospital Dr. Moliner.

## **IMPORTANTE:**

### Notas aclaratorias sobre las visitas al Hospital Dr. Moliner

- No pueden entrar en el Hospital, menores de 12 años.
- Solo una visita o como mucho dos visitas por paciente
- Mascarilla QUIRÚRGICA obligatoria
- Prohibido el contacto físico con el paciente
- Mantener la distancia social de seguridad, incluso en la habitación (1,5 metros)
- Rogamos que racionalicen lo mejor posible, el número de visitas por la seguridad de nuestros pacientes.

Muchas gracias.

4/03/21

## Tránsito de pacientes y acompañantes

Prohibido el tráfico de pacientes y acompañantes por las zonas de aparcamiento laterales a la barrera de entrada del hospital. Cualquier visita fuera del horario al efecto, sólo será en la zona de barrera de entrada del hospital.

Prohibido el tráfico de pacientes y acompañantes por las zonas de aparcamiento laterales a la barrera de entrada del hospital.

Cualquier visita fuera del horario al efecto, solo será en la zona de barrera de entrada del hospital.

Estas medidas la tomamos a causa de la situación epidemiología y el aumento de casos COVID positivo, fuera el hospital. Pero también la tomamos a causa de los numerosos incumplimientos de las normas de distancia y seguridad por parte de familiares y amigos.

Rogamos entiendan que velamos por la seguridad de nuestros pacientes en una época de pandemia tan complicada con un aumento de repuntes.

4/03/21

# VISITAS DE FAMILIARES AL HOSPITAL DR. MOLINER

Nuevo régimen de visitas para el hospital Doctor Moliner.

Todos somos conscientes del problema de salud pública a nivel mundial que ha supuesto la infección por COVID-19 y lo que se ha trabajado para minimizar su impacto en el hospital, suponiendo mucho esfuerzo y dedicación para la Dirección y la Comisión hospitalaria de seguimiento de COVID creada para su manejo y control.

Dentro del plan de desescalada y vuelta a la normalidad, desde el día 25 de junio se ha reanudado el régimen de visitas a las personas ingresadas en el hospital. Desde la citada comisión se elaboraron una serie de recomendaciones y normas para que el desarrollo de las visitas se produjese de la forma más fluida posible, instando al mantenimiento de la observación y cumplimiento de las recomendaciones por parte de los familiares que acuden al centro.

Aunque como norma general todo se ha desarrollado con completa normalidad, durante estas semanas se ha observado por parte de algunas visitas, una serie de incumplimientos a la hora de mantener el respeto por las normas, lo que incrementa la posibilidad de contagio por parte de las personas que se encuentran ingresadas y, algunos, en delicada situación clínica, lo que podría suponer un grave riesgo para su salud.

En la RESOLUCIÓN de 17 de julio de 2020, de la consellera de Sanidad y Salud Pública, de modificación y adopción de medidas adicionales y complementarias del Acuerdo 19 de junio, del consell, sobre medidas de prevención frente al Covid-19.(2020/5852) (DOGV núm. 8861 de 18.07.2020). En el punto 18º se adiciona un apartado 3.19 en el anexo I del Acuerdo del 19 de junio del consell que queda redactado como sigue:

### 3.19 Medidas en el ámbito sanitario.

"Todos los centros, servicios y establecimientos sanitarios de titularidad pública o privada de la Comunitat Valenciana, deberán adoptar las medidas organizativas, disponibilidad de material necesario para el control de la infección, y gestión de espacios, para garantizar el cumplimiento de las recomendaciones de las autoridades sanitarias respecto a las medidas de prevención e higiene como distancia de seguridad, uso de mascarillas, higiene de manos y etiqueta respiratoria."

El artículo 26 de la Ley 14/1986, de 25 de abril, general de sanidad, prevé la posibilidad de que las autoridades sanitarias puedan adoptar las medidas preventivas que consideren pertinentes cuando exista o se sospeche razonablemente la existencia de un riesgo inminente y extraordinario para la salud.

La prioridad y el máximo esfuerzo, no sólo del hospital sino de las autoridades sanitarias, es evitar la aparición de nuevos contagios y preservar la seguridad de las personas ingresadas y de los trabajadores. Es sabido que un nuevo brote podría suponer la suspensión de las visitas y la aplicación, de nuevo, del plan de contingencia del hospital ante la aparición de casos Covid -19.

Las visitas accederán al hospital según el protocolo vigente. Para facilitar la labor e incrementar la seguridad, los celadores que se encuentran en el vestíbulo avisarán telefónicamente a las unidades cuando vaya a subir una visita a una de las habitaciones en situación de aislamiento. Una vez en la sala el personal de la misma:

- acompañará al familiar hasta la habitación,
- se le facilitará el EPI que proceda a la situación de aislamiento,
- se le informará de las medidas que debe adoptar durante su estancia en la habitación para preservar la seguridad y evitar posibles transmisiones infecciosas de las personas ingresadas.

Se pide la mayor colaboración por parte de las visitas y de todo el personal en el cumplimiento de las normas y recomendaciones.

4/03/21

# Convocatoria cobertura temporal

Convocatoria cobertura temporal de un puesto de trabajo temporal de Ingeniero/a Superior en el Hospital Dr. Moliner de Portacoeli, Serra.

Convocatoria cobertura temporal 1 puesto de trabajo de Ingeniero/a Superior en el Hospital Dr. Moliner de Portacoeli, Serra.

Para mayor información, sigan los siguientes enlaces:

- [CONVOCATORIA](#)
- [AUTOBAREMO](#)

23/12/20

# L'HOSPITAL DR. MOLINER, ELS DESITJA BONES FESTES

EL HOSPITAL DR. MOLINER, LES DESEA FELICES FIESTAS



23/12/20

# Día Internacional contra la Violencia de Género, 25 de noviembre de 2020

El Hospital Dr. Moliner dice STOP a la Violencia de Género.

**NO + V.G.**

*Somos iguales, somos diferentes.*



## Seminario sobre Curas Paliativas en la Universidad CEU

Nuestras compañeras Violeta Cabo y Candi Quirós, supervisora y enfermera respectivamente de la unidad de cuidados paliativos, participaron impartiendo el pasado día 24 de noviembre el "Seminario sobre Cuidados Paliativos" dirigido a los alumnos de Grado en Enfermería de la Universidad CEU Cardenal Herrera de Valencia y en el que se exponían los cuidados enfermeros que se prestan en nuestro hospital en el día a día. El seminario se impartió en dos turnos en el Aula Magna de dicha universidad, con el fin de mantener las medidas recomendadas a consecuencia de la pandemia y contaron con la asistencia de estudiantes y la Dra. Laura García Garcés, Directora del Departamento de Enfermería y Fisioterapia de la universidad, profesora de la asignatura de Cuidados Paliativos y promotora del evento.

Desde la Dirección del Hospital Dr. Moliner se quiere mostrar el enorme agradecimiento a Violeta y Candi por su participación activa, y a la vez se hace extensivo a Ana Alegre e Isabel Bellver, musicoterapeutas que prestan su encomiable labor de apoyo a la recuperación de las personas ingresadas en el hospital, por su aportación de material digital mostrando y explicando su actividad diaria. Así mismo se agradece, y así se ha transmitido, la solicitud de colaboración de nuestros profesionales en la formación de futuros nuevos profesionales por parte de la universidad, una colaboración que creemos necesaria y beneficiosa por ambas partes.

Uno de los principales objetivos de esta Dirección es dar visibilidad a los cuidados que se prestan a las personas que se encuentran ingresadas en nuestro centro y este tipo de oportunidades nos ayuda a alcanzarlo, al igual que se está consiguiendo con la presentación de trabajos en jornadas y congresos por parte de los grupos INCATIV y CATIC. Aprovecho para invitaros a todas y todos a la participación en la consecución de este objetivo.



# SUSPENSION DEL RÉGIMEN DE VISITAS AL HOSPITAL DR. MOLINER

En vista del incremento de casos positivos de infección por Covid-19 que se está produciendo en la Comunidad Valenciana, viéndose elevado en un 50 % en los últimos días, y teniendo siempre en cuenta la vulnerabilidad y la delicada situación clínica de la mayoría de las personas ingresadas en nuestro hospital, queda suspendido el régimen de visitas ordinarias establecido el 25 de junio, estando prohibidas las mismas desde el día 19 de agosto de 2020. Únicamente estarán permitidas las visitas establecidas en protocolo de la Conselleria de Sanitat a personas en fase agónica o fallecimiento, o excepciones bajo recomendación clínica. Esto significa que se vuelve a las recomendaciones emitidas durante la fase de desescalada quedando permitido y disponible el intercambio de enseres para personas ingresadas o sus cuidadores a través de la garita de seguridad o en la barrera cuando sea autorizado. No queremos privar a los familiares de estar con sus seres queridos, pero sí queremos que las personas que se encuentran ingresadas estén bien y que sus familiares sepan que el hospital los protege. A pesar de la dureza de la medida les pedimos su comprensión y colaboración.

18/08/20

# HOMENATGE DEL POBLE DE BÉTERA ALS TREBALLADORS DE L'HOSPITAL DR. MOLINER

El pueblo de Bétera homenajea a los trabajadores del Hospital Dr. Moliner, haciendo llegar al hospital la tradicional ALFÁBEGA, emblema y símbolo de éste municipio.



14/08/20

# Tránsito de pacientes y acompañantes

Prohibido el tráfico de pacientes y acompañantes por las zonas de aparcamiento laterales a la barrera de entrada del hospital.

Cualquier visita fuera del horario al efecto, solo será en la zona de barrera de entrada del hospital.

Estas medidas la tomamos a causa de la situación epidemiología y el aumento de casos \*COVID positivo, fuera el hospital. Pero también la tomamos a causa de los numerosos incumplimientos de las normas de distancia y seguridad por parte de familiares y amigos.

Rogamos entiendan que velamos por la seguridad de nuestros pacientes en una época de pandemia tan complicada con un aumento de repuntes.

10/08/20

# VISITAS DE FAMILIARES AL HOSPITAL DR. MOLINER

Todos somos conscientes del problema de salud pública a nivel mundial que ha supuesto la infección por COVID-19 y lo que se ha trabajado para minimizar su impacto en el hospital, suponiendo mucho esfuerzo y dedicación para la Dirección y la Comisión hospitalaria de seguimiento de COVID creada para su manejo y control.

Dentro del plan de desescalada y vuelta a la normalidad, desde el día 25 de junio se ha reanudado el régimen de visitas a las personas ingresadas en el hospital. Desde la citada comisión se elaboraron una serie de recomendaciones y normas para que el desarrollo de las visitas se produjese de la forma más fluida posible, instando al mantenimiento de la observación y cumplimiento de las recomendaciones por parte de los familiares que acuden al centro.

Aunque como norma general todo se ha desarrollado con completa normalidad, durante estas semanas se ha observado por parte de algunas visitas, una serie de incumplimientos a la hora de mantener el respeto por las normas, lo que incrementa la posibilidad de contagio por parte de las personas que se encuentran ingresadas y, algunos, en delicada situación clínica, lo que podría suponer un grave riesgo para su salud.

En la RESOLUCIÓN de 17 de julio de 2020, de la consellera de Sanidad y Salud Pública, de modificación y adopción de medidas adicionales y complementarias del Acuerdo 19 de junio, del consell, sobre medidas de prevención frente al Covid-19.(2020/5852) (DOGV núm. 8861 de 18.07.2020). En el punto 18º se adiciona un apartado 3.19 en el anexo I del Acuerdo del 19 de junio del consell que queda redactado como sigue:

## **3.19 Medidas en el ámbito sanitario.**

Todos los centros, servicios y establecimientos sanitarios de titularidad pública o privada de la Comunitat Valenciana, deberán adoptar las medidas organizativas, disponibilidad de material necesario para el control de la infección, y gestión de espacios, para garantizar el cumplimiento de las recomendaciones de las autoridades sanitarias respecto a las medidas de prevención e higiene como distancia de seguridad, uso de mascarillas, higiene de manos y etiqueta respiratoria.

El artículo 26 de la Ley 14/1986, de 25 de abril, general de sanidad, prevé la posibilidad de que las autoridades sanitarias puedan adoptar las medidas preventivas que consideren pertinentes cuando exista o se sospeche razonablemente la existencia de un riesgo inminente y extraordinario para la salud.

La prioridad y el máximo esfuerzo, no sólo del hospital sino de las autoridades sanitarias, es evitar la aparición de nuevos contagios y preservar la seguridad de las personas ingresadas y de los trabajadores. Es sabido que un nuevo brote podría suponer la suspensión de las visitas y la aplicación, de nuevo, del plan de contingencia del hospital ante la aparición de casos Covid -19.

Las visitas accederán al hospital según el protocolo vigente. Para facilitar la labor e incrementar la seguridad, los celadores que se encuentran en el vestíbulo avisarán telefónicamente a las unidades cuando vaya a subir una visita a una de las habitaciones en situación de aislamiento. Una vez en la sala el personal de la misma:

- acompañará al familiar hasta la habitación,
- se le facilitará el EPI que proceda a la situación de aislamiento,
- se le informará de las medidas que debe adoptar durante su estancia en la habitación para preservar la seguridad y evitar posibles transmisiones infecciosas de las personas ingresadas.

Se pide la mayor colaboración por parte de las visitas y de todo el personal en el cumplimiento de las normas y recomendaciones.

24/07/20

# MODIFICACIÓN HORARIO DE VISITAS

ANTE EL INCREMENTO DE CASOS COVID-19 POSITIVOS EN LA COMUNIDAD Y EN POS DE PRESERVAR LA SEGURIDAD DE LAS PERSONAS INGRESADAS Y EL PERSONAL DE NUESTRO HOSPITAL, A PARTIR DEL 28 DE JULIO SE VERÁ REDUCIDO EL RÉGIMEN DE VISITAS PASANDO A SER EL SIGUIENTE:

- MARTES Y SÁBADO
- HORARIO DE 17:00 A 19:30 HORAS
- SE LIMITA A 1 SOLA VISITA (en caso de desplazarse más personas, esperarán fuera del recinto hospitalario)
- TIEMPO MÁXIMO 1 HORA

ESPERAMOS SU COMPRENSIÓN Y SU COLABORACIÓN.

24/07/20

# NOTA IMPORTANTE PARA LAS VISITAS EN EL HOSPITAL DR. MOLINER

## **IMPORTANTE:**

### Notas aclaratorias sobre las visitas al Hospital Dr. Moliner

- No pueden entrar en el Hospital, menores de 12 años.
- Solo una visita o como mucho dos visitas por paciente
- Mascarilla QUIRÚRGICA obligatoria
- Prohibido el contacto físico con el paciente
- Mantener la distancia social de seguridad, incluso en la habitación (1,5 metros)
- Rogamos que racionalicen lo mejor posible, el número de visitas por la seguridad de nuestros pacientes.

Muchas gracias.

29/06/20

# PLAN DE DESESCALADA DEL HOSPITAL DR. MOLINER

## Reinicio de las visitas a personas ingresadas en Hospital Dr Moliner.

Cómo ya es sabido, el estado de alarma ha finalizado y ahora nos vemos encaminados a la vuelta a la normalidad. Pero este camino ha de recorrerse con prudencia.

Sabemos de la importancia y las ganas de volver a visitar a sus familiares ingresados en nuestro hospital, por eso les informamos que se retoman las visitas a partir del próximo día 25 de junio.

Somos todos conscientes de la vulnerabilidad y características de las personas que se encuentran ingresados en nuestro centro. Por ello desde la Dirección del hospital y Comisión de seguimiento del COVID, se ha elaborado una serie de normas y recomendaciones para facilitar las visitas con objeto de reducir el peligro de la aparición de nuevos contagios.

Aún a sabiendas que desean ver a sus familiares, se han limitado las franjas horarias de las visitas a martes, jueves, sábado y domingo en horario de 17:00 a 19:30, permitiéndose hasta un máximo de 2 personas por día para cada persona ingresada. Es obligado llevar **MASCARILLA QUIRÚRGICA**.

A su llegada al hospital deberán rellenar un cuestionario que le entregará un celador en el vestíbulo principal junto a una acreditación para acceder, se debe realizar higiene de manos con solución hidroalcohólica que estará a su disposición. Se ha creado un circuito de entrada y salida para garantizar todas las medidas de seguridad posible.

En la habitación sólo podrá permanecer 1 visita y es obligado llevar MASCARILLA QUIRÚRGICA, no estando permitidas las de tela o mascarillas con válvula. Así mismo quedan prohibidas las salidas a la zona exterior del recinto o zonas comunes, debiendo permanecer en la habitación durante la duración de las visitas.

Les pedimos su colaboración y respeto a las normas y recomendaciones para evitar volver a la situación anterior.

23/06/20

# ARTETERAPIA EN EL HOSPITAL DR. MOLINER

El hall de la entrada principal del Hospital Doctor Moliner ha albergado una exposición de 25 obras realizadas por 9 pacientes con enfermedad crónica del centro sanitario. Estas creaciones son el resultado de las 11 sesiones del Proyecto Lirio de Arteterapia, un trabajo práctico de final de máster, llevado a cabo por dos estudiantes de esta disciplina de la Universidad Politécnica de Valencia.

Los 11 talleres de Arteterapia, realizados los martes por la tarde entre septiembre y diciembre y con una duración de 90 minutos cada uno, han tenido como objetivo, según Lidia Far, una de las dos estudiantes de este Máster en Arteterapia, "posibilitar los beneficios del arte y la creación en relación a la vivencia de la enfermedad crónica, para la elaboración del duelo".

De este modo, "hemos introducido el concepto de duelo a partir de la idea de la creación y los pacientes han aprovechado la experiencia común simbólica para extraer de ella aquello que quieren conservar para su enriquecimiento personal", ha explicado Far. Con la Arteterapia, los pacientes aumentan la confianza en sí mismos, la autoestima y la aceptación de su enfermedad. "Reconciliarse con lo que permanece" Carmina Íñigo, la segunda de las estudiantes de este Máster en Arteterapia, señala que los pacientes con enfermedad crónica "sufren una pérdida de roles, hábitos y rutinas que conformaban su vida cotidiana, lo que se suma al impacto de la propia enfermedad, al estigma y a la negación del propio cuerpo. El proceso creativo en Arteterapia permite la elaboración adecuada y consciente de nuestros duelos".

Por tanto, la disciplina de la Arteterapia aplicada a estos pacientes con enfermedad crónica "puede favorecer la despedida de aquello que ha desaparecido, para permitir la reconciliación con lo que permanece y dar pie a nuevas creaciones", ha manifestado Íñigo.

Asimismo, las dos autoras de este trabajo práctico de final del Máster en Arteterapia han coincidido en señalar que ha sido "gratamente sorprendente", para ellas y para el propio grupo de pacientes, que los participantes, con sus limitaciones, tanto de expresión emocional como física, hayan hablado a través de sus obras y se hayan podido expresar de forma clara y muy resolutiva. Además, la diversidad de materiales ha permitido a los pacientes la posibilidad de desarrollar su propio lenguaje, a través de la herramienta que han decidido que era más apropiada para sus capacidades.

Cabe destacar, finalmente, que la relación entre las Arteterapeutas ha sido "excepcional, con una confianza mutua exenta de palabras en el desarrollo del taller y que nos ha generado la posibilidad de estar en distintos roles alternados (creando, acompañando, tercera mano, búsqueda de pacientes en sus habitaciones y gestión con funcionarias del hospital de dificultades)", concluyen.

16/06/20

# Día mundial de la higiene de manos en Hospital Dr. Moliner

Con motivo del día mundial de la higiene de manos, el día 8 a las 12 se hará una pequeña jornada en el Salón de Actos.

16/06/20

# IV Jornada Infección Nosocomial H. Dr. Moliner

21 FEBRERO 2019  
SALÓN RAMON Y CAJAL  
E.V.E.S. VALENCIA

IV JORNADA DE INFECCIÓN NOSOCOMIAL

ESTRATEGIAS EN EL CONTROL DE LA INFECCIÓN RELACIONADA CON LA ASISTENCIA SANITARIA: DE LA TEORÍA A LA ACCIÓN

Organiza

-

Comisión de Infección Hospitalaria, Profilaxis y  
Política Antibiótica  
(H. Dr. Moliner)

-

16/06/20

# Zona WIFI Hospital Doctor Moliner

Desde el mes de marzo se puede acceder de forma gratuita a la WIFI\_SANIDAD en el Hospital Dr. Moliner igual que en el resto de hospitales públicos de la Comunidad Valenciana.

Según ha manifestado la consejera de Sanidad, Ana Barceló, "esta iniciativa forma parte del plan de humanización que está llevando a cabo la Consellería de Sanidad y la finalidad de la cual es ofrecer mayor confort, tanto a pacientes como profesionales, en los centros públicos sanitarios".

La infraestructura física que forma la Red Corporativa Inalámbrica es única en cada hospital y se gestiona de manera centralizada. Se ha reservado un ancho de banda para uso exclusivamente profesional por parte del personal sanitario para las anotaciones en la historia clínica o la dispensación de medicamentos, de forma que siempre esté garantizada la seguridad del acceso a los datos clínicos para los y las profesionales que lo requieran y se preserve la confidencialidad de la información.

Este servicio de wifi libre no afecta al uso que los y las profesionales sanitarios requieren de la infraestructura de red para uso clínico. Por eso, tendrá parámetros que realizan desconexiones automáticas de los dispositivos de los usuarios ante periodos prolongados de no utilización.

**Con este servicio el Hospital Dr. Moliner consigue un entorno más amigable para pacientes y familiares.**

16/06/20